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拜网球公开赛 1日进
行了第三轮的角逐，瑞
士 “天王” 费德勒以
6:3、6:7、6:3战胜了
塞尔维亚人德约科维
奇，顺利晋级半决赛。
俄罗斯选手尤日内则

以 7:6、6:3直落两盘
击败了纳达尔。

费德勒在半决赛
中将遭遇德国选手哈
斯，尤日内的对手则是
瑞典悍将索德林。
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1 2 3 北京时间昨
晨，意大利后卫马特拉齐就

世界杯上发生的事情再次
向齐达内的姐姐道歉。

马特拉齐说:“我不知
道齐达内有一个姐姐，我公
开向他姐姐道歉。”马特拉
齐还说:“在过去的几个月
中，我曾经试图和齐达内进

行会面，但是他拒绝了我的
请求，我希望我们能够见
面，拍一张照片。” !45"
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*+,- 非洲足球联合会

1日在其官方网站上宣布
科特迪瓦球员德罗巴当选
为2006年非洲足球先生。

效力于巴塞罗那的喀
麦隆射手埃托奥在评选中
名列第二，他曾在 2003、
2004和 2005年连续当选

非洲足球先生。排在第三的
是德罗巴在切尔西的队友、
加纳球员埃辛。

123 北京时间昨天进
行的拉斯维加斯网球公开

赛，赛会头号种子、美国人布
雷克在一场争夺八强席位的
比赛中战胜了阿根廷人德尔
波特罗，然而他却因为赛事
规则而没有晋级。不过仅仅
几个小时后，赛事组委会重
新判定布雷克可以参加八强

赛，这一出尔反尔的行为无
疑闹出了个天大笑话。而之
前根据规则得以晋级的俄罗
斯选手科洛列夫将获得一定
程度的赔偿。

由于首场比赛布雷克曾
以0:2（2:6/4:6）输给了19

岁的俄罗斯人科洛列夫，而俄
罗斯人也曾以 0:2（3:6/2:
6）输给了德尔波特罗，这样
该小组三位选手都输过球。根
据赛事规则，如果布雷克在和
德尔波特罗的比赛中直落两
盘取胜，而且对手赢球的局数

不能超过5局，他就有机会
以净胜局的优势出线。然而

就在布雷克以6:1/3:1领先
的大好形势下，德尔波特罗
却因为呼吸问题退出比赛，
而又根据赛会规定，因为对
手退赛而获得的净胜局不记
入比评标准之内，因此布雷
克不得不被淘汰出局。不过

几小时后，结果发生了改变。
ATP主席埃坦尼·德·维利尔
在做出重新判罚的决定后说:
“德尔波特罗声明说如果他
意识到了退赛可能造成的影
响，他可以完成比赛。”

据悉，组委会将会补偿

给科洛列夫11375美元的赔
偿，到目前为止，这位 19岁
的俄罗斯选手还没有做出任
何评论。布雷克说:“科洛列
夫是个好孩子，我为他感到
惋惜。规则有些愚蠢，但是好
在结果还不坏。” !:;"
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局冬季运动管理中心 2
日消息，中国短道速滑
运动员王�在第六届亚
冬会 1500米决赛后发
表了不当言论，冬运中
心宣布了对其处罚的决
定，王�承认了错误，表

示接受处罚。
冬季运动管理中心 2

月 27日召开短道速滑国
家队全体会议，宣布了对
王�的处罚决定:深刻反
思错误，写出书面检查，
并在全体大会上向全体

运动员、教练员宣读；检
查在媒体上公布；停止王
�参加今年短道速滑世
界锦标赛和世界团体锦
标赛的资格。

王�在会上宣读了
自己的检查，表示尊重

领导和队伍对她禁赛的
处罚。王�说:“我深深

知道了自己的错误，感
谢领导给我机会，今后
我会努力训练，爱护队
友，听从指挥，绝不辜负
大家的期望！”

主教练李琰说，自
2006年 5月接受邀请回

国执教后，在 9个月的时
间内，自己和队伍经过了
艰难的磨合期，队伍正在

一步一步提升，她有信心
和全队一起努力，共同努

力备战2010年冬奥会。
队友付天余和李野

也表示，过去的已经过去
了，王�和整个队伍都应
该从中接受教训。李野
说:“希望王�能够全身
心地投入到训练当中，王

�需要队伍，队伍也需要
王�！”

冬运中心领导表示，
王�的检查非常认真，
希望王�吸取教训，从
哪里摔倒从哪里爬起
来，积极改正错误；同时

希望短道国家队引以为
戒，以全新的面貌，团结
奋斗，刻苦训练，遵守纪
律，重新塑造成为一支
看重荣誉，作风过硬，有
战斗力的队伍。

据介绍，王�缺席的

短道速滑世界锦标赛将
于 3月 9日至 11日在意
大利米兰举行。之后，中
国女队将移师匈牙利参
加 16日至 18日举行的
团体世锦赛。目前，中国
短道速滑队的世锦赛阵

容也已确定，女队员有付
天余、程晓蕾、朱米乐、周
洋、孟晓雪，男队员有李
野、胡泽、隋宝库、刘小
亮、王洪洋。
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1G3 在中国女足完
成了与法国队的热身赛，要

离开法国前往葡萄牙之际，
中国队的队员和教练们却
在波尔多机场遇到了一次
拆弹事件。

按照原计划，中国女足
本应从波尔多出发前往葡
萄牙，参加在那里举行的阿

尔加夫杯。但当中国队的车
队到达机场时，才发现这里
已经堆满了旅客。原来，在机
场外的一个垃圾桶里发现了
一个怀疑装有炸弹的行李
箱。警方派出了专业人士准
备进行拆弹。而众多旅客被

告知必须在原地等待。此时，
中国女足的大队人马都被憋
在车上，而提前抵达的部分
教练和几名负责行李搬运的
老队员则被困在楼上下不
来。大约一个小时后，两名警
察起身离去，其余警察纷纷

除去身上的厚重装备，挥手
让旅客通过。 !HI"
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1 G 3 北京时间昨
晨，在一场英格兰预备队

北部联赛的比赛中，曼联
预备队对阵纽卡斯尔预备
队，本场比赛中国球员董
方卓首发出场，最终曼联
预备队凭借董方卓两次灵
气十足的助攻，以及埃格
尔斯的个人表演 3:0完胜

对手。 !HI"
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又是一年三月三，中超烽
火重燃。

15路诸侯，500多位中国
足坛精英，将担负起复苏中超
重任。强强联合的新申花能否
动摇鲁能霸业？鲁沪双雄能否
扬威亚冠赛场？窘迫中超“钱
景”能否柳暗花明？一连串问
号下，球迷翘首企盼。刚满 4

岁的中超，未来一年的脚步令
人关切。
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就整体班底而言，申花的

豪华程度无可匹敌。完全比肩
国字号的主力阵容，加上一流
的外援团队，吉梅内斯的好运
气几乎令人妒忌。不过，申花
和联城合并后的 1+1是否大
于 2，还让人拭目以待。相对
而言，鲁能只需克服郑智出走

带来的核心空缺。以图拔的老
辣和球队厚实的班底，鲁军仍
然是夺冠的绝对热门。如果以
三国演义来比喻今年争霸格
局，沪、连、鲁三队实力当以
魏、蜀、吴排定。申花、鲁能实
力稍优，但底蕴深厚的实德一

旦抓住两虎相争的好时机，未
必没有机会。

昨天记者获悉，对于第
一场和北京的比赛，申花一
旦胜出，那么老板朱骏将当
场兑现 200万人民币的赢球
奖金。
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联赛开打前一天，足协匆

匆拉来金威这个救命稻草。
冠名的难题解决了，但这也
仅能解决燃眉之急。3600万
元的冠名费也创造了历史最
低纪录。显然，众赞助商和厂
家也在观察，经历去年的平
稳过渡后，中超已呈现慢慢

复苏的景象，如果前几轮能
够出现火爆的球市，比赛内
容也有所进步，中超的商业
价值自然会立即提升，商家
青睐也会随之而来。反之，
“裸奔”恐怕还得继续。
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相对于 “钱景”扑朔迷

离，新赛季球市足以令人充满
信心。2006年中超各大赛场
上座率均有一定程度回升，这
已表明中超球市开始回暖。今
年申花合并、三外援新政，以
及诸多外教名帅的加盟，进一
步起到推波助澜的作用。激烈

竞争的内部环境已经形成，吸
引球迷逐步回到球场，相信不
是奢望。 ��
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G3 今天下午，2007
年中超联赛大幕开启。在天

津、济南等先后举办开幕式之
后，今年的中超揭幕战改在武
汉举行。借鉴了去年多哈亚运
会经验，18匹马将成为今天
开幕式的主角。央视5套将全
程现场直播。

据悉，今年中超开幕式将

在今天下午 3点在汉口新华
路体育场进行，开幕式大约持
续 20分钟至 25分钟。在中
国足协副主席谢亚龙宣布开
幕式开始之后，由武汉东方马

城的18名骑手将高举国际足
联公平竞赛旗帜、中国足球协

会的会旗、中超联赛会旗和中
超15家俱乐部的队旗组成的
骏马方阵入场。

随后，15辆轿车将载着
身穿各俱乐部队服的足球宝
贝入场，百名足球宝贝和百名
足球少年也将为开幕式添彩。

在开幕式的尾声部分，将由国
内某著名男歌手乘车绕场献
歌一首。和以往相比，今年开
幕式最大的亮点无疑是18匹
骏马的闪亮登场。 !��"
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 µ 3 2007年中超联
赛将在今天拉开帷幕，中超联

赛主冠名商终于有了眉目。记
者昨天上午获悉:深圳金威啤
酒集团有望冠名 2007赛季
中超联赛，冠名费用大约在
3600万元人民币左右，为期
一年。这也是中超有史以来最
低的冠名费，同时也是国内企

业第一次赞助中超联赛。
在此之前，有媒体报道

说足协方面为今年的冠名商
开出的价格是 6000万元，
低于此价不会出让。但 3600
万元的价格，说明中国足协

并不想让 2007年中超联赛

“裸奔” 开赛。从万宝路到
金威，中国足球职业联赛的

冠名商已经更换了五次。在
这其中，深圳金威的 3600
万元冠名费是四年中超联赛
中最少的。

据记者了解，由于金威集
团和中国足协仍未最后签订合
同，因此双方都不愿发表任何

评论。而金威是国有企业，同时
又是香港的上市企业，必须经
过非常复杂的审批程序，所以
中国足协和金威集团迟迟未能
公开这条消息。不过由于中超
开幕在即，双方很可能在最近
几天签订合同。 !«I"
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